

LAS SEÑORITAS DEL MONO, DIRIGIDA POR FERNANDO VILLALOBOS. SE ESTRENA EL 10 DE ENERO EN LA ESTACION MAPOCHO

## Obra que pretendía dirigir Andrés Pérez rescata memoria histórica de Vega Central

El letrero de la fábrica de aluminio El Mono era un referente ineludible del barrio Mapocho, en el sector de la Vega Central. En ese lugar, que consumió un incendio en los años 80, se desarrolla *Las Señoritas del Mono*, una obra escrita por el actor callejero Andrés Pavez y dirigida por Fernando Villalobos.

Según Pavez, amigo de Andrés Pérez, el director de la *Nega Ester* le comentó que deseaba montar su texto. Pero Mauricio González, actor y productor del Gran Circo Teatro, dice no haber oído nunca eso de boca de Pérez. "Aunque en todo caso, él es amigo nuestro y no lo descarto", explica.

En definitiva, fue el director Fernando Villalobos quien se hizo cargo de la obra, que se estrena el 10 de enero en el Centro Cultural Estación Mapocho. El montaje, con características de *music hall* apela al travestismo y a la estética kitsch que caracteriza a Villalobos. Participan unos 50 actores en una escenografía siodélica que representa un tenedor gigante inserto en dos



tostadas. La obra narra la historia de la Mami y sus tres Hijas que, guiadas por San Sebastián, llegan de Cartagena. Escapan de la discriminación y la falta de oportunidades, y se instalan en la Vega, concreta-

mente en la fábrica El Mono, que luego se incendia. En el montaje actúan Daniel Gallo, Luis Acevedo, Ivonne Becerra, Mauricio Rojas, Tomás Santibáñez, Marcelo Navello y José Miguel Díaz.

## Obra que pretendía dirigir Andrés Pérez rescata memoria histórica de Vega Central [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra que pretendía dirigir Andrés Pérez rescata memoria histórica de Vega Central [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile